



# 2022 酒看祭

令和4年10月15日（土）に、『酒看祭』を開催しました。  
今年は、新型コロナウイルス感染症の新規感染者数がようやく落ち着きを見せていることを受け、3年ぶりに会場を2か所（学校・酒田市役所）に設けました。この『酒看祭』は“地域の方と交流し看護の学びを伝える、ことをねらいとした活動です。  
今年のスローガンは、『感謝～ありがとうの輪をひろげよう～』です。



開会式の模様です



当日は好天に恵まれ、たくさんの方々にご来場いただきました。コロナ禍で手を洗う機会が多くなったこともあり、洗い残しが無いかをチェックする「手洗い講座」のブースは特に盛況でした。小さなお子様たちには「赤ちゃんブース」や「人体模型パズル」が人気でした。



好評だった『手洗い講座』



赤ちゃんブース・妊婦体験



血圧測定の様子です



人体模型パズル



みんなで頑張りました！お疲れさまでした。



今年も大勢の皆さまにお越しいただきまして、ありがとうございました。  
来年も楽しい酒看祭になるように頑張ります。是非、来てくださいね。お待ちしております(^O^)/

